
 

 

ATA REUNIÃO DO CONSELHO DIRETIVO DA CBDU 
Março de 2025 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte cinco, reuniram-se de 

modo presencial, os membros do Conselho Diretivo da Confederação Brasileira do 

Desporto Universitário: Luciano Atayde Costa Cabral – Presidente, Alim Rachid Maluf Neto 

– Vice Presidente Executivo, Alessandro Battiste Gomes – Diretor de Esportes e Eventos, 

Marcelo Falcão Farias – Diretor Financeiro, Paulo Souza – Diretor de Integração; Mario 

Ferro – Diretor Administrativo, Flávio Mendonça – Vice-presidente Região Nordeste; Luana 

Moura – representante da Comissão de Atletas; e Mariana Pires – representante do 

Conselho de IES para discussão das seguintes pautas: a) AGO 2025; b) Calendário 2025; 

c) Assuntos Gerais. 

Às 12:00, Luciano Atayde Costa Cabral, Presidente da CBDU, deu boas-vindas a todos os 

presentes.  

A reunião teve início com a pauta a) AGO 2025, o Presidente Luciano disserta sobre os 

temas que serão apresentados na Assembleia, além da eleição, onde não houve moções, 

e fala que sobre dois pontos que precisam ser colocados em votação na Assembleia: a 

CBDU pretende ceder uma sala do prédio novo na sede da CBDU em Brasília, para 

utilização da FESU, sob um conjunto regras estabelecidas. Outro tema é: temos três salas 

da CBDU no Rio de Janeiro que estão sem uso. Essas estão somente gerando despesa. 

A proposta é doar as salas para a FEURJ, desde que ela assuma os seus custos. 

 

Ato contínuo iniciou-se a discussão do item b) Calendário 2025, o presidente Luciano 

Cabral fala sobre o início das competições em maio, com o JUBs Futebol, seguido pelo 

JUBs Atléticas, que acontecerão simultaneamente em duas cidades – São Luís e Goiania 

-, JUBs Seletivas em junho, e a pausa dos eventos nacionais em julho em decorrência 

dos Jogos Universitários Mundiais de verão da FISU. Nossos eventos serão retomados 

pelo JUBs Praia em agosto, e o JUBs Nacional em outubro. Sobre os jogos mundiais, 

temos com planejamento de uma delegação de 60 pessoas dentro do orçamento deste 
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ano, que muito provavelmente não receba o valor de apoio esperado do Governo Federal, 

nem de emendas. No Vôlei e Basquete, temos garantidas as vagas do feminino e 

masculino, pois se não levarmos, não terão vaga nos próximos jogos. Sendo assim, 

encontramos como opção de talvez aumentar nosso débito, priorizando a participação do 

maior número de modalidades possível, e levar uma delegação no número médio de 150 

pessoas. O vice-presidente lembra também sobre a renovação dos membros do 

Conselho de Atletas durante os Jogos Mundiais na Alemanha. Alim Maluf ainda justifica 

a saída da modalidade do Rugby este ano no JUBs Futebol, por sua baixa adesão de 

participação. Já sobre os requisitos de convocação para o Mundial, o Presidente Luciano 

diz que há a necessidade muito breve de sua definição. 

Já na terceira pauta, c) Assuntos Gerais, o presidente Luciano fala sobre o 

desenvolvimento positivo das discussões dentro dos demais Conselhos da CBDU, 

especialmente da Comissão de Atletas e IES. O presidente Luciano ainda pede para o 

diretor administrativo Mário Ferro formalizar um documento com regras para a cessão de 

salas no novo prédio da CBDU para a utilização da FESU. Também cita a proposta de 

cessão das salas do Rio de Janeiro à FEURJ. O presidente Luciano também fala que foi 

discutido na reunião do Conselho de IES, sobre estabelecer a cooperação entre as IES 

para o compartilhamento de dados do IBDU. Também fala que a partir agora, a 

coordenadora Caroline Antunes participará das reuniões do Conselho de IES, para dar 

prosseguimento aos seus projetos. O presidente Luciano Cabral fala sobre a necessidade 

de aprovação de políticas de ética dentro do ambiente de trabalho, e logo, a sua reunião 

de apresentação ao funcionários. 

Luciano Cabral agradeceu a presença de todos, e não havendo nada mais a se tratar, 

encerrou os trabalhos às 13:00, solicitando a mim, Amanda Diniz, que lavrasse a presente 

ata, devidamente registrada para produzir os efeitos legais  pertinentes. 

 

Presidente CBDU: ________________________________________________; 
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CABRAL:80303404434
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Vice-presidente CBDU: ____________________________________________; 

 

 

Diretor de Esportes e Eventos CBDU: ________________________________; 

 

 

Diretor Financeiro CBDU: __________________________________________; 

 

 

Diretor Administrativo CBDU: _______________________________________; 

 

Diretor de Integração CBDU: _______________________________________; 

 

Vice-Presidente Nordeste: _______________________________________; 

 

Representante do Conselho de Atletas: _______________________________________; 

 

Representante do Conselho de IES: _______________________________________; 

ALIM RACHID MALUF 
NETO:79301460300
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